

学校生活・学校行事～仲間とのかけがえのない瞬間～

School Life & Event



キズナを深める、文化を創造する、地域への貢献を果たす

一人ひとりの「居場所」がある、活力と思いやりにあふれた行事の数々。質の高い本格的な「合唱」や「演劇」など、緑丘だからこそ味わえる感動の学校祭。各種ボランティアやイベントへの参加・貢献で、地域との「つながり」を実感。

入学式



上級学校見学



高体連壮行会



強歩大会



学校祭



体育大会



芸術鑑賞



縄文学習



インターンシップ



見学旅行



喜楽園訪問



卒業式



伊達の最大イベント「伊達武者まつり」山車行列にも参加
地域と連携した学びの機会を大切に



地域との「つながり」をもつこと、社会の一員として地域のために役割を果たすことも、大切な学びの一つです。北黄金貝塚での「縄文学習」では、地域の歴史文化を学ぶだけでなく、森を再生させるべく植樹を行っています。また夏の「伊達武者まつり」では山車行列に参加するなど、高校生の手でまちを盛り上げるための活動や、高大連携による地域学習も行っています。

「募金活動」や「社会施設訪問(喜楽園・太陽の園)」など
各種ボランティア活動にも緑高生は積極的



もちろん「ボランティア活動」は強制されるものではなく、自主的に行うものです。本校ではおもに生徒会などが企画し、希望者を募ってボランティアを行っています。各種の募金活動をはじめ、「喜楽園訪問」では文化系部局の発表や利用者との交流、「太陽の園」ではお祭りの運営ボランティア。このほか部活動でも各部局がさまざまなボランティアを実施しています。